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M A D R I D 

Los alcaldes del Área Metropolitana 
investigan la delincuencia juvenil 

FALSA PSH 
DE MIEDO 
• Afirman que «está creada 

interesadamente por ciertos sectores» 
Un equipa de especialistas investigará los motivos que están 

provocando el —según algunos— tremendo auge de la 
delincuencia juvenil en los municipios del Área Metropolitana y en 

los distritos periféricos de Madrid 
La iniciativa ha partido del 

alcalde de Fuenlabrada, Ma
nuel de la Rocha. El objetivo es 
analizar en profundidad las 
causas reales de la delincuen
cia en la zona y proponer una 
serie de medidas preventivas 
más que de castigo. 

El problema de la delin
cuencia juvenil preocupa en 
extremo en los municipios del 
Área, donde se están dando 
fenómenos de autoorganiza-
ción de los vecinos para for
mar piquetes de vigilancia, 
sustitutivos de la acción de la 
Policía, si bien con carácter co-
yuntural. 

José Aranda alcalde de Al-
corcón, y Bartolomé González 
alcalde de Móstoles, ambos so
cialistas, desmienten que la de

lincuencia juvenil vaya en au
mento, al menos en sus pobla
ciones respectivas. «La situa
ción —dicen— no es tan caótica 
como se está representando. 
Hay una delincuencia típica de 
robos de coches, tirones, asal
tos, propia de todas las ciuda
des-dormitorio, pero no deja de 
ser normal hoy en relación con 
lo que ya venía sucediendo. Pa
rece que todo ha surgido de 
pronto, y no es verdad. Hay una 
falsa psicosis de miedo creada 
interesadamente desde ciertos 
sectores.» 

Para José Barrionuevo tercer 
teniente de alcalde del Ayun
tamiento de Madrid y delegado 
de Seguridad y Policía Munici
pal, «es preciso ir convencién
dose de que la seguridad es un 

Estos coches, que aparecen desfilando a la perfección, son los que precisan nuestros pueblos del área metropolitana 

problema colectivo». Respecto 
a las carencias actuales de la 
actuación pública, «a mi juicio, 
son de tres tipos: defectuosa 
conciencia cívica, insuficiente 
prof esionalidad y exceso de ma
la burocracia». 

El Gobierno ha remitido al 
Congreso de Diputados un pro
yecto de ley orgánica de segu
ridad ciudadana que aún no ha 
sido debatido, pero sobre el 
que ya se empiezan a verter 
juicios críticos. 

LORENZO 
Las instalaciones sanitarias que requiere Alpedrete 

PUEDEN PAGARLAS LOS VECINOS 
Los propios vecinos de Alpedrete, a través de diversas 

aportaciones económicas, podrían sufragar 
solidariamente la puesta al día de la localidad 

en cuanto a asistencia sanitaria se refiere, en caso de que 
llegase a prosperar la idea que en tal sentido estudia 

el Ayuntamiento de esta localidad serrana. 

La Corporación municipal 
alpedretense, ante las deficien
cias de la asistencia médica en 
que se encuentra el pueblo, 
esta considerando la posibili
dad de financiar por sus pro
pios medios la compra de una 
ambulancia, la instalación de 
una clínica y los servicios de 
un médico, así como la tam
bién adquisición de un Land-
Rover y la ampliación de la 

plantilla de Policía Municipal 
en tres efectivos más. Para to
do ello son necesarios unos me
dios económicos que quizá pu
dieran obtenerse del propio 
vecindario, a razón de 2.500 
pesetas anuales por vecino. 

Alpedrete, por otra parte, 
está experimentando un cada 
día más fuerte desarrollo de 
nuevas urbanizaciones de se
gunda vivienda, algunas de las 

En Ja Casa de Oficios de San Lorenzo 

PLACA HOMENAJE A 
ORTEGA Y GASSET 

En breve será instalada una placa en homenaje a Ortega y Gasset 
en la segunda Casa de Oficios de San Lorenzo del Escorial, 

conjunto de edificios históricos que el 
Ayuntamiento gestiona con el Patrimonio Nacional 

para dedicarlos a actividades culturales bajo su patrocinio. 
José Ortega Munilla, distin- para la Conservación de la Na-

guído periodista y director de turaleza (ICONA), ha sido 
«Hoja de los Lunes» de «El Im-
parcial», vivió en esta casa des
de 1887, donde su hijo, José Or
tega y Gasset, aprendió a leer 
bajo las enseñanzas del maes
tro escurialense Manuel Martí
nez. En la casa, ocupada en la 
actualidad por la oficina de 
Correos, escribió su ensayo 
«Meditaciones del Quijote». 
Exiliado en América, su fami
lia fue expulsada de la Casa de 
Oficios por el general Franco. 

El Ayuntamiento de San 
Lorenzo tiene la intención de 
que el día de la inauguración 
de la placa se celebre un gran 
acto cultural, con intervención 
de los intelectuales españoles 
de mayor prestigio 

Cercedilla 
Creado conjuntamente por 

el Ayuntamiento y el Instituto 

inaugurado en Cercedilla el 
parque recreativo de Las Ber-
ceas, de 30 hectáreas de exten
sión y situado en el valle de 
Fuenfría. El parque dispone de 
piscinas, servicios, unidades de 
estancia, zonas de juegos para 
niños y adultos, etc., y van a 
redactarse unas normas para 
su uso y financiación entre los 
dos organismos citados. 

leona 
Asimismo, tanto el Ayunta

miento como ICONA y la Di
putación Provincial están inte
resados en las obras en provec
to para la conservación del ca
mino romano de Guadarrama, 
que atraviesa dehesas y puen
tes muy deteriorados de aque
lla época. La restauración de 
esta vía histórica supondrá un 
gasto de cinco millones y me
dio de pesetas. 

cuales parece que han sobrepa
sado ciertos límites por infrac
ciones urbanísticas y sociales. 

COLLADO VILLALBA 
También Collado Villalba 

tiene problemas de insuficien
cia sanitaria, en razón a la po
blación no sólo residente en la 
zona, sino fundamentalmente 
de temporada. En este sentido, 
el Ayuntamiento tiene en pro
yecto la ampliación de las pla
zas de médicos existentes en la 
localidad, así como la construc
ción de un ambulatorio. 

SAN LORENZO 
Definitivamente, el nuevo 

cementerio de San Lorenzo del 
Escorial no será realizado en 
La Herrería. Aunque el Ayun
tamiento había pensado en es
ta posibilidad, han prosperado 
los alegatos de la villa, en el 
sentido de que La Herrería, co
mo bosque y parque natural, 
debe dedicarse al disfrute de 
los ciudadanos, aunque su con
junto se halle ya reducido por 
las instalaciones de un campo 
de golf, un campamento juve
nil y un vivero. 

En principio se ha decidido 
buscar otro emplazamiento pa
ra el nuevo camposanto, tema 
difícil, dada la carencia de te
rrenos disponibles. Acaso la so
lución pueda estar en un ce
menterio mancomunado para 
El Escorial y San Lorenzo, que 
podría ubicarse cerca del Valle 
de los Caídos. 

EL ESCORIAL 
En la villa de El Escorial 

continúa la recogida de firmas 
entre los vecinos con el fin de 
apoyar la construcción de un 
paso subterráneo en uno o dos 
de los pasos a nivel de la vía 
férrea. La idea de realizar uno 
en el paso que está en el centro 
del pueblo ha sido desestima
da, puesto que deterioraría la 
perspectiva paisajística, así co
mo la de la Casita del Príncipe. 

En un 25 por 100 

LA DIPUTACIÓN, 
DUEÑA DEL METRO 

La Diputación Provincial de Madrid se hará cargo del 
25 por 100 de las acciones de la Compañía Metropolitano de 

Madrid, mientras el Ayuntamiento recibirá el otro 
75 por 100. Este traspaso de acciones desde sus actuales 

propietarios particulares es consecuencia 
de la aprobación por el Congreso de Diputados y el 

Senado del proyecto de ley de 
municipalización del Metro de Madrid 

«El traspaso de poderes se proyecto no ha sido aún pre-
efectuará en un plazo relati
vamente corto, entre tres y 
seis meses, una vez se solu
cionen los problemas admi
nistrat ivos ex i s tentes» , 
según Sánchez Terán, mi
nistro de Transportes y Co
municaciones. La medida, 
con ser positiva, no deja de 
tener un lado problemático. 
El Ayuntamiento de Ma
drid y la Diputación Pro
vincial asumirán la gestión 
de un servicio que en 1977 
tuvo un déficit de casi 1.000 
millones; en 1978, 1.500 mi
llones, y para este año se 
prevé un volumen total de 
pérdidas de 1.000 millones. 

Otro punto problemático 
es la integración de este 
transporte en un consorcio 
o convenio que se regulará 
en el marco de una ley de 
t r a n s p o r t e s e n l a s 
grandes áreas urbanas, cuyo 

sentado por UCD al Parla
mento. 

Se pueden detectar, pues, 
«negros nubarrones en el ho
rizonte,» como decía un 
concejal del Ayuntamiento 
madrileño. 

Getafe 
En el Ayuntamiento de 

la localidad madrileña de 
Getafe se ha recibido un es
crito de la Coplaco en el que 
expresa su conformidad pa
ra que se lleve a cabo el 
desdoblamiento de la carre
tera nacional 401 Madrid-
Toledo, en el tramo com
prendido entre la plaza 
Elíptica y esta localidad. 

A la vista de este infor
me, la Dirección General 
de Carreteras podrá iniciar 
ya las obras que deberán es
tar finalizadas, en su 
mer tramo, en 1980. 

pri-

El Ayuntamiento de Humanes 

REIVINDICA LA 
ESTACIÓN DE RENFE 
El Ayuntamiento de Humanes de Madrid está interesado 

en construir un club juvenil y un centro para la tercera edad, 
que podrían estar localizados en el edificio, 

actualmente en ruinas, que venía siendo utilizado en los 
últimos años como estación ferroviaria. 

Según el alcalde de la locali
dad, Julio Pacheco, indepen
diente, esta estación, por no ser 
rentable, había pasado a cons
tituir un simple apeadero. Pero 
en los últimos dos años incluso 
el apeadero fue totalmente 
abandonado por Renfe. El edi
ficio comenzó así a deteriorar
se progresivamente hasta lle
gar a la situación actual, bas
tante ruinosa. 

«lo irritante del caso es que, 
claro, el tren sigue pasando y la 

fente no tiene dónde resguar-
arse. Es decir, la estación, ni le 

sirve a Renfe ni nos sirve a los 
vecinos de Humanes. Yo no he 
hecho ninguna gestión con la di
rección de Renfe, porque allí 
encontrar al responsable de al
go es prácticamente imposible. 
A ver si a través de la prensa se 
enteran y hacen algo.» 

Por Humanes pasa la vía fé
r r e a M a d r i d - V a l e n c i a de 

Alcántara. Actualmente se 
están realizando los trabajos de 
explanación para construir 
una segunda vía. «Sin embargo, 
Renfe no se ha molestado en 
hablar con los propietarios. Ha 
dado la contrata a una empresa 
y ésta actúa sin ningún tipo de 
contemplaciones.» 

Julio Pacheco considera que 
esta pequeña localidad del 
Área Metropolitana de Madrid 
necesita un club juvenil. Inclu
so la estación, actualmente se-
miderruida, se está convirtien
do en una especie de foco de 
malas costumbres. El problema 
que late en el fondo es la falta 
de equipamientos para los jó
venes. «También sería intere
sante construir un centro social 
para los viejos», nos dice el al
calde. Pero para eso sería pre
ciso que Renfe tomase la ini
ciativa de ceder la estación. 
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COLMENAR 

Recelos ante la «c iudad de l futuro» 

TRES CANTOS: EL 
«MONSTRUO» AMENAZA 
El Ayuntamiento de Colmenar Viejo —«la idea no nos gusta. Va a 
ser un monstruo con 150.000 habitantes que nos hará sombra», ha 

dicho a CISNEROS un portavoz socialista de la nueva 
Corporación— no tiene precisamente en Tres Cantos el santo de su 

devoción. Y eso que la actuación urbanística de Tres Cantos, 
proyectada y financiada por diversos organismos de la 

Administración, pasa por ser de las realizaciones más ambiciosas 
que en el campo del urbanismo ha conocido España durante 

muchos años 
A Colmenar no le gusta, 

simplemente, «que los habitan
tes de este pueblo pasemos a ser 
ciudadanos de segunda categorí-
3. No podemos vivir con un con
tinuo déficit de dotaciones y 
servicios^ de todo orden, mien
tras aquí al lado se va a cons
truir una ciudad modélica, con 
una inversión de 50.000 millo
nes de pesetas». Y, claro, lo que 

NAVALCARNERO 

Pozuelo de Alarcón 

Colmenar quiere es que antes 
el pueblo sea atendido en sus 
necesidades más perentorias. 

Entre esas necesidades, la 
que más preocupa es la ense
ñanza. El Ayuntamiento ha ce
dido dos terrenos para escuelas 
al Ministerio de Educación: los 
de Fuentesanta y Fuente del 
Cajón. A pesar de las prome
sas, los colegios no se constru-

El Ayuntamiento 
reclama antes las 
dotaciones que el 
pueblo precisa 
«porque no 
podemos ser 
ciudadanos de 
segunda» 

yen. Y hasta comienzos de cur
so se dio la curiosa anécdota de 
que se presentaran en el pue
blo dos profesores, nombrados 
por la Delegación Provincial 
del Ministerio, para dar clases 
en el primero de ellos..., del 

TODOS PIDEN MEJORES 
TRANSPORTES 

La empresa de transportes Llórente, S. A., que cubre el servicio de 
viajes interurbanos de Pozuelo de Alarcon, ha solicitado a la 

Primera Jefatura Provincial de Transporte Terrestre la 
ampliación del número de viajes a realizar durante todo el día 
Por este motivo, y dentro 

del plazo de audiencia pública 
Mué marca la ley, han sido en
viados a la Primera Jefatura 
Provincial de Transporte Te
rrestre dos escritos exactamen
te iguales. 

El primero de ellos lo fir
man entidades ciudadanas, 
sindicatos y partidos políticos: 
UGT, CC. OO., Asociación de 
Vecinos, PSOE, PCE y Candi
datura del Pueblo; el segundo 
fue enviado de forma oficial 
Por el Ayuntamiento. En am
bos las peticiones se delimita
ban en seis puntos: 
A Establecer una parada fija 
j * de ida y vuelta en Pozuelo-
Estación. Actualmente sólo 
existe una parada fija en Ara-
vaca. 

Cjk Fijar el precio de las para-
^ ^ das fijas de Pozuelo-Pue
blo a Pozuelo-Estación, y vice
versa. 

A Aumentar la frecuencia del 
7* servicio en el período de 

tiempo comprendido entre la 
una y media de la tarde y las 
nueve y media de la noche. 
Q Establecer un sistema de 
, bono-bus similar al de Ma

drid. 

©Tendencia a la gratuidad en 
la utilización del servicio 

para pensionistas, jubilados y 
parados. 

©Servicio nocturno hasta las 
dos y media de la madru

gada los viernes, sábados y vís
pera de fiesta. 

Hasta el momento, ninguna 
de las entidades firmantes de 
ambos escritos ha obtenido res
puesta. 

- FALTAN PROFESORES 
La Asociación de Padres del 

colegio María Inmaculada 
cortó la carretera que une Po
zuelo-Estación con Pozuelo-
Pueblo. La actuación fue moti
vada por la falta de dos profe
sores en el centro, no enviados 
por la Delegación Provincial 
del Ministerio de Educación. 

Con el delegado del MEC se 
han reunido, aunque por sepa
rado, para tratar este asunto la 
directora del centro en cues
tión y un representante de las 
APAS, así como representan
tes de la Corporación local. El 
señor Jerez, delegado, aseguró 
que en plazo de dos días tendrí

an los profesores; desde enton
ces hace un mes que los espe
ran. 

Batres: aguas 
residuales 

El pueblo de Batres se ve 
imposibilitado para canalizar 
sus aguas residuales, porque la 
Dirección General de Bellas 
Artes se lo prohibió al Ayunta
miento el pasado septiembre. 

Actualmente los desagües se 
agrupan en una hondonada co
lindante con el pueblo, lo que 
supone un foco infeccioso. 

La Corporación comenzó las 
obras de canalización para que 
por el cauce de un arroyo fue
ran transportados los desperdi
cios hasta una parcela propie
dad del Ayuntamiento, donde 
se instalara una depuradora. 

Las primeras obras se inte
rrumpieron por orden de la 
Guardia Civil, avisadas por 
don Luis Moreno de Cala, que 
alegaba ser dueño del arroyo. 

La prohibición de Bellas Ar
tes parte de una denuncia por 
atentar contra el patrimonio, 
interpuesta por los servicios 
técnicos de la Dirección Gene
ral, cuyo delegado en Batres es 
don Luis Moreno de Cala. 

Móstoles 

MANIFESTACIÓN CONTRA VILLAFONTANA II 
Los vecinos de Villafontana II, en Móstoles, 

han solicitado el oportuno permiso para cele
brar una manifestación en señal de protesta por 
la falta de resolución administrativa a la quere
lla criminal presentada en mayo de 1977 contra 
los promotores de la urbanización, en la que 
pedían una indemnización de 500 millones de 
pesetas por los incumplimientos del proyecto, 
cambio de calidades, deficiencias y posibles can
tidades cobradas indebidamente por los promo
tores. 

Los vecinos han dirigido telegramas al Minis
terio de Justicia para rogarle que se interese por 
el caso. 

Según Celedonio Rodríguez Lucas, portavoz de 
la comisión de vecinos, «las empresas promoto
ras están descapitalizando sus bienes progresiva
mente, hasta el punto de que están pagando las 
deudas que tienen con las empresas que les sumi
nistraron materiales entregándoles como forma 
de pago pisos vacíos de Villafontana II que tenían 
a su nombre». 

Tres Cantos espera; Colmenar decide 

que no había y no hay sino un 
solar. 

Estas deficiencias afectan 
también al capítulo de guar
derías, zonas deportivas, insta
laciones sanitarias, e tc . «por lo 
que no sería razonable un Tres 
Cantos perfectamenee dotado 
junto a un Colmenar que sigue 
esperando realizaciones». Asi
mismo, está pendiente la cons
trucción de una depuradora. Si 
no se realiza, «nuestros vertidos 
habrían de pasar por el mismo 
Tres Cantos». 

• EL «NO» DE UCD 
Por otra parte, el Ayunta

miento, que acepta Tres Can
tos «porque esta ahí y es ya 
irreversible, no aprueba los es
tudios de detalle necesarios pa
ra que la denominada «ciudad 
del futuro» pueda comenzar a 
levantar sus primeras vivien
das. Según el citado portavoz 

socialista, «los concejales de 
UCD y del Grupo Libre Inde
pendiente se niegan en el pleno 
a dar los votos favorables a este 
punto, por lo que no se alcanzan 
los dos tercios preceptivos para 
la «luz verde». Parece que los 
centristas quieren que antes se 
levante la suspensión de licen
cias que ahora pesa sobre Col
menar, decidida en su día por 
Coplaco ante las denuncias de 
ciertas presuntas irregularida
des. 

CISNEROS quiso saber cer
ca del grupo centrista los moti
vos de ese «no». Un miembro 
del mismo nos señaló que la 
negativa no era rotunda, ni se 
trataba de un obstruccionismo 
absurdo. «No obstante, su perió
dico conocerá, por escrito, las 
razones de esta postura de nues
tro grupo», señaló. 

Las esperamos. 

San Sebastián de los Beyes: en los locales del viejo ambulatorio 

HABRÁ CENTRO DE 
PLANIFICACIÓN FAMILIAR 

Habilitado dentro de la Casa de la Salud, a iniciativa 
del grupo de concejales del PSOE de la Corporación municipal 

de San Sebastián de los Reyes, el próximo mes de enero será ina
ugurado en esta localidad un Centro de Planificación Familiar, 

para el que se acondicionarán —se están acondicionando ya, 
para ser más exactos— los locales del antiguo ambulatorio, 

ubicados en la plaza de la Iglesia 

tián, dentro del complejo poli-
deportivo \iel mismo nombre. 
Ambas estarán finalizadas an
tes de fin de año, con una in
versión de 36 millones de pese
tas, de los que 16 se obtienen 
medíante una subvención del 

El centro, para cuya puesta 
en marcha ha sido fundamen
tal la colaboración de un grupo 
de mujeres del pueblo, infor
mará a los vecinos de todos los 
temas relacionados con los as
pectos médicos y sociológicos 
de la familia y dispondrá de 
doctores, enfermeras, asisten
tes sociales, etc., cuyos servi
cios tendrán precios absoluta
mente al alcance de todas las 
condiciones económicas. 

• PISCINAS 
Por otra parte, se ha iniciado 

ya la construcción de dos pisci
nas municipales en la zona de 
la Dehesa Boyal de San Sebas-

Consejo Superior de Deportes. 
También dentro de la prácti

ca del deporte se va a realizar 
un circuito de «footing», de 
unos cuatro kilómetros de lon
gitud, alrededor del Polidepor-
tivo Municipal. Su costo será 
de un millón de pesetas, el 50 
por 100 de las cuales serán 
igualmente aportadas por el 
CSD. 

Estructuras y Geotecnia BAUER, S. A. 

Anclajes, sondeos, vibrocompactación 
Inyecciones químicas y de cemento 
Proyectos de pretensado DYWIDAG 

Pintor Juan Gris, 5, 7.° B 
Teléfono 455 29 20 
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A L C A L Á 
, — Alcalá 

San Fernando de Henares 

«NO» AL HIPERMERCADO 
El Ayuntamiento de San 
Fernando de Henares ha 
decidido oponerse a la 

construcción del hipermercado 
que debía construir se dentro de 

los limites de este término 
municipal, según prevé el plan 
especial de ordenación del gran 

equipamiento comercial del 
área de Madrid, realizado en 
1974 por tos equipos técnicos 
del Ministerio de Comercio 

(IRESCO) y del Ministerio de 
Obras Publicas y Urbanismo 

(COPLACO). 

El plan está inspirado en un 
modelo puesto en práctica en 
países como Alemania y Fran
cia. Uno de sus objetivos prio
ritarios es acabar con el mini
fundio comercial, al que se 
achacan todos los males de la 
distribución, en opinión de sus 
promotores. Los centros co
merciales previstos son los de 
La Vaguada del barrio del Pi
lar, Canillas, Moratalaz, Alco-
bendas, Jarama, Vallecas, Las 
Rozas, Manzanares y Caraban-
chel. El centro del Jarama es el 
que se sitúa en San Fernando 
de Henares, entre el kilómetro 
15 y 16 de la Nacional II de 
Madrid a Barcelona, en la 
margen izquierda del Jarama. 
Está cercano a Coslada, To-
rreión y Alcalá de Henares. 

De los otros centros, el de La 
Vaguada está ya en construc
ción y su apertura es irreversi
ble a pesar de las polémicas 
que levantó en su día. Los de 
Canillas, Moratalaz, Vallecas, 
Manzanares y Carabanchel 
están aplazados «sine die». Pero 
los de Alcobendas y Las Rozas 
están ya en tramitación y la 
Administración central, vía 
COPLACO, parece firmemen
te decidida a permitir su cons
trucción, junto al centro del 
Jarama, como ya queda dicho. 

CAMPAÑA INFORMATIVA 
«El Ayuntamiento de San 

Fernando de Henares se pro-

San Fernando no lo quiere 

pone desarrollar una fuerte 
campaña informativa dirigida 
a los vecinos y diversas accio
nes dirigidas contra la cons
trucción del hipermercado y 
contra el plan en general», 
según manifestaron a CISNE-
ROS concejales de esta locali
dad. 

Lo que late debajo de todo 
esto es el tipo de equipamiento 
comercial que necesita una 
provincia como Madrid. Para 
unos (UCD y el Gobierno con
cretamente), los grandes cen
tros comerciales constituyen el 
instrumento más eficaz para 
proceder a la reestructuración 
del sector y acabar con el mini
fundio actual. 

Para otros, la izquierda en 
términos generales, pero más 
específicamente las organiza
ciones de pequeños y medianos 
empresarios, las asociaciones 
de vecinos, los cooperativistas 
e incluso las centrales sindíca
les, «la alternativa más lógica 
teniendo en cuenta los intereses 
de todos, y principalmente del 
consumidor, sena construir 
centros de tipo medio, de 800 a 
3.000 metros, gestionando el ré
gimen cooperativo por los co-
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GUARDERÍA 

MICO 
0 CTRA. DE DAGANZO 

Km. 1,400 

Tel. 889 65 28 

Abierto desde las 6,45 de la mañana 
hasta las 6 de la tarde 
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merciantes que allí se instalen. 
Esto exige que la Adminis

tración central agilice y demo
cratice los cauces de financia
ción establecidos. Y exige tam
bién que los ayuntamientos de-
sarroüen una política de libe
rar suelo barato para que pue
dan ser construidos. 

SEMANA DE CINE 
El Departamento de Cultura 

del Ayuntamiento ha organi
zado en el presente mes la I -
Semana de Cine de San Fer
nando, con el programa si
guiente: 

«Siete días de enero», de Bar-
dem. «La batalla de Argel», de 
Pontecorvo. «El gran dictador», 
de Chaplin. «Z», de Gavras. 
«Morir en Madrid», de Rossif. 
«La caída de los dioses», de Vis-
conti. 

Las películas fueron serán 
presentadas por directores, ar
tistas y críticos cinematográfi
cos en el cine San Fernando. 

Los asistentes, además de 
poder preguntar cualquier da
to sobre las películas presenta
das a personas dedicadas a tal 
fin, pudieron decidir mediante 
un voto la película que consi
deraban de mejor calidad. 

EL PLAN DE ACCIÓN 
MUNICIPAL, ADELANTE 

En un pleno extraordinario celebrado el día 5 de 
octubre el Ayuntamiento aprobó (con la abstención de UCD 

y PTE) el Plan de Acción Municipal Inmediata (PAMI), 
elaborado por la comisión conjunta PSOE-PCE y cuyo coste 

se ha evaluado en 40 millones de pesetas 
Este plan intenta resolver 

los problemas más urgentes 
del municipio y se ha fijado 
un plazo máximo de cuatro 
meses para su realización. El 
PAMI sienta las bases de de
sarrollo que darán lugar a un 
Plan de Acción Municipal a 
cuatro años. 

CAMARMADE 
ESTERUELAS: FALTAN 

AULAS 
Alrededor de 170 niños 

asisten diariamente a clase 
en unos locales del viejo 
Ayuntamiento desechados 
por amenaza de • ruina. El 
Ayuntamiento está pendien
te de terminar las obras de 
cuatro aulas para acabar de
finitivamente con esta situa
ción, aunque prevén que la 
dotación de mobiliario esco
lar para las mismas supondrá 
un nuevo problema a abor
dar. 

Por otra parte, para cubrir 
las necesidades escolares del 
pueblo hacen falta dos profe
sores, que, según contactos 
habidos con el Ministerio de 
Educación, les serán envia
dos a primeros de año. 

COSLADA: DERRIBO 
POR ERROR 

Según noticias aparecidas 
en la prensa, el primero de 
este mes el Ayuntamiento 
había derribado por equivo
cación los locales de la anti
gua oficina de la Asociación 
de Padres de Minusválidos, 
provocando una protesta por 
parte de éstos. 

Puestos en contacto con el 
Ayuntamiento, nos comuni
can que: «La Brigada de 
Obras del Ayuntamiento de
rribó un tabique de uno de 
los locales de las citadas ofici
nas, en el que tan sólo había 
un armario y una mesa, los 

cuales fueron respetados por 
los operarios. El motivo del 
derribo fue la próxima ubica
ción en esos locales de la Ca
sa de la Cultura. Por otra 
parte, el Ayuntamiento ha 
cedido cinco aulas a dicha 
Asociación, cuyo acondicio
namiento supuso un gasto de 
300.000 pesetas y además la 
subvenciona con 120.000 pe
setas más gastos de servicios.» 

LOECHES: HOGAR 
DE JUBILADOS 

El Ayuntamiento va a es
tudiar la utilización de la an
tigua Casa Consistorial, que 
quedó desocupada tras la 
inauguración del nuevo edi
ficio. En principio se piensa 
destinar una parte para el 
hogar de los jubilados y otra 
para una casa de la juventud. 
La Asociación de Vecinos, 
peticionaria del hogar de los 
jubilados, espera que no se 
demore mucho tiempo dicho 
estudio. 

MEJORADA DEL 
CAMPO DEFICIENCIAS 

SANITARIAS 
Las necesidades sanitarias 

de los cerca de 11.000 habi
tantes del pueblo son atendi
das por una clínica rural con 
tres médicos (150 m2 distri
buidos en dos plantas), pro
duciéndose continuas aglo
meraciones y largas esperas, 
a veces fuera del edificio. Es
ta situación provoca un círcu
lo vicioso difícil de romper y 
que está perjudicando a to
aos: los vecinos no dan de al
ta sus cartillas de la Seguri
dad Social en el pueblo, por 
lo cual no se logra alcanzar el 
mínimo de 5.000 cartillas exi
gidas para poder solicitar un 
ambulatorio al Ministerio de 
Sanidad, tal y como serían los 
deseos del Ayuntamiento. 

ARANJUEZ 

Tielm.es: debía haberse inaugurado en septiembre 

POR F I N , N U E V O COLEGIO 
Desde comienzos del curso, en 

septiembre, llevan los 240 
escolares y profesores de 

Tielmes esperando la 
habilitación del nuevo colegio, 

construido a orillas del no 
Tajona, en el que no pudieron 
todavía iniciarse las clases al 
no haber sido terminadas sus 

obras de construcción 
En la actualidad, el único 

problema existente para el 
traslado al nuevo colegio es la 
acometida de la luz, que no se 
ha realizado. 

El nuevo colegio, necesario 
desde todo punto, puesto que 
en el viejo tenían que impar
tirse las clases incluso habili
tando los pasillos, constará de 
ocho unidades de Educación 
General Básica, asi como de la
boratorio, sala para trabajos 
manuales, y un amplio patio de 
recreo con material para la 
práctica de diversos deportes. 
En este último aspecto también 
era muy deficitario el viejo co
legio Carlos Ruiz, en el que, a 
pesar de sus escasas condicio
nes, todavía se mantendrán 
dos aulas. 

CIEMPOZUELOS: 
PLAN PARCIAL 

Definitivamente, parece que 
Ciempozuelos tendrá un nuevo 

Plan Parcial. Esta misma se
mana se llevará a estudio de la 
Corporación un proyecto, para 
que se estudie la aprobación 
del mismo. 

ARANJUEZ: VIVIENDAS 
PARA PROFESORES 

Veinticinco millones de pe
setas desembolsará el Ayunta
miento de Aranjuez, durante 

cinco lustros, para pagar las vi
viendas que, en numero de 16, 
ha adquirido para profesores 
de Enseñanza General Básica, 
que dan clase en las escuelas 
nacionales de la localidad. Di
chas viviendas están siendo ya 
habitadas por los profesores y 
están ubicadas en el polígono 
de Las Aves. 

INFORMANt Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Paco HE
RRERA y Nacho VARGAS 

COORDINA: Pedro GRASA 


